

地域だより

三軒家東地域まちづくり 実行委員会



三軒家東小学校の新校舎と 三東フェスティバルのご報告

昨年1月から行われていた三軒家東小学校の増改築工事が終わり、新校舎が完成した8月27日には、地域の代表者やPTAさんも参加した竣工式が執り行われ、始業式の後、新校舎をテープカットでお祝いしました。

新校舎には、5・6年生の教室、理科室や家庭科室、いきいき教室が入っています。

工事中は、一部運動場が使えないなど不便なこともありますでしたが、子供たちはピカピカの新校舎で、2学期から勉強できると喜んでいた様子でした。

また、1階ピロティに、地域から寄贈したディズニーのからくり時計があり、1時間に1度素敵なおメロディーを奏でながら、可愛いミッキーとミニーダンスをしますので、機会がありましたら是非ご覧ください。

三軒家東小学校は、来年創立150周年を迎えます。その先も末永く地域と学校の強固なパートナーシップのもと、歴史と伝統あるこの学校で子供たちが学び続けられることを祈らずにはいられません。

さて、三軒家公園グラウンドで、9月28日土曜日に「三東フェスティバル」を開催しました。これまで夏季に開催していた盆踊りを、涼しさを感じる9月下旬へと時期を変更し、盆踊りに加えて子供たちのダンス発表の場を設けるなど内容も変更し、より多くの方々に楽しんでいただけるよう地域の会議で意見交換しながら開催に至ったイベントでした。新しい試みも取り入れながら、これからも三軒家東地域を盛り上げていきたいと思います。



三軒家東小学校の新校舎と竣工式のテープカット



三東フェスティバル